



Medellín,

Doctor
IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
Presidente de la República de Colombia
Bogotá, D.C.

Radicado: E 2018030368842

Fecha: 2018/11/01 11:13 AM

Tpo: SOLICITUD

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA



Muy apreciado Señor Presidente:

El optimismo de lograr una patria digna depende de la responsabilidad con la que se asuma el presente de los jóvenes. El futuro no es un juego de azar: es una construcción colectiva.

El futuro de la sociedad está pintado con los colores de la juventud. La acelerada velocidad del cambio sólo se camina con paso y aire de joven.

En Colombia tenemos 582.000 jóvenes entre 14 y 24 años que ni estudian ni trabajan. Necesitamos más y mejor educación superior. La educación superior le cierra la puerta de entrada en la cara a los jóvenes y las bandas criminales se las mantienen abiertas y complacientes. El país está robando sueños a los jóvenes y a sus familias. Este panorama desolador nos coloca ante una sociedad enterradora de las aspiraciones juveniles.

Usted, Señor Presidente, presentó una propuesta para que se destine UN BILLÓN DE PESOS provenientes de los recursos de Regalías en el bienio 2019-2020, con el fin de mejorar la educación superior pública, con el apoyo de los Gobernadores de Colombia.

Para los años 2019 y 2020, se tenían estimados cerca de 12 billones de pesos en regalías. Con el aumento del precio del petróleo, estos recursos se subieron a \$19 billones y es probable que se llegue a \$24 billones, si se da un mayor recaudo.

Es momento propicio para que los jóvenes de Colombia sientan que los Gobernadores tenemos un compromiso histórico para que vivan dignamente para la patria.

Le manifiesto, Señor Presidente, que desde Antioquia apoyamos el Billón de pesos para la educación superior pública del rubro de regalías del 2019-2020, y le pediré a los colegas Gobernadores de Colombia que, con entusiasmo, extendamos una mano grande y generosa a nuestra juventud. Asimismo, sería conveniente que usted autorice que los 3.7 billones de mayor recaudo se ejecuten a partir de enero de 2019.

Con sincero aprecio,

LUÍS PÉREZ GUTIÉRREZ

Gobernador